

martinoticias.com

Opositores lanzan Campaña #MásCastrismoParaQué

Martí Noticias

4-5 minutes

La iniciativa que organiza el Foro por los Derechos y Libertades une a opositores y activistas dentro y fuera de Cuba en torno a acciones para impedir la transferencia de poder en abril próximo.

Opositores, activistas, artistas y periodistas independientes organizados en el **Foro por los Derechos y Libertades** iniciaron en las redes la campaña **#MásCastrismoParaQué**, una iniciativa que busca impedir el continuismo previsto con el traspaso del poder político en Cuba en abril próximo.

El título de la campaña es una ironía sobre las propias palabras del fallecido **Fidel Castro**, quien en 1959 rechazó hacer elecciones libres. Un video de la campaña colgado en [YouTube](#) incluye un fragmento del discurso.

Los promotores dijeron en un texto que sirve de presentación a la campaña que el castrismo ha intentado sembrar en la mente de los cubanos 'que nada se puede hacer, que nada cambiará'.

"La campaña rechaza el traspaso de poder y su mensaje esencial es el fin de la dictadura como primer paso para encaminar cualquier proceso de transición hacia una auténtica democracia", explicó el texto.

Bajo el totalitarismo de la familia Castro nuestro país se ha convertido en una nación miserable.

Sobre el traspaso de poder previsto para abril próximo, los promotores de la campaña que cuenta con el apoyo de exiliados, aludieron a las razones para no permitir el traspaso de poder en Cuba. "Bajo el totalitarismo de la familia Castro nuestro país se ha convertido en una nación miserable. A fuerza de miedo y terror se han empeñado en volvernos dependientes, sumisos, dándonos como únicas opciones escapar o vivir en la mediocridad y la desesperanza", expresaron los promotores.

Además explican que "desde la instauración del castrismo hemos vivido fusilamientos, exilio, cárceles, censura, división familiar, condenados a una existencia sin derechos ni libertades, sin poder demostrar en nuestro país, todo nuestro talento y potencialidades".

"Apelamos a la esencia del cubano, a su espíritu virtuoso, a la vergüenza, a la honestidad, al valor y a su carácter emprendedor. Convocamos a participar en esta campaña que marcará el 2018 como un año definitorio para el fin del castrismo a todos los que anhelan una Cuba en libertad", concluye la convocatoria.

¿Cómo participar?

Los organizadores esbozaron algunas de las ideas para que participen cubanos dentro y fuera de Cuba.

Entre las opciones expresadas están:

- Compatir la información sobre la campaña con amigos, familiares.
- No votar en las elecciones.
- Colaborar con iniciativas personales.

- No participar en acciones represivas contra opositores.
- No asistir a convocatorias oficiales como el acto del 1 de Mayo.
- Filmar con celulares protestas callejeras, actos represivos y arrestos contra opositores y abusos policiales para compartir en las redes sociales.

A los que viven fuera de la isla, los promotores de la campaña

#MásCastrismoParaQué indican:

- Compartir en las redes sociales toda la información de la campaña, enviarla a familiares y amigos dentro de Cuba.
- Adjuntar ideas, comentarios, denuncias, críticas al régimen castrista y noticias sobre Cuba en las redes sociales el hashtag **#MásCastrismoParaQué** y **#CubaSinCastro2018**.
- Crear memes, gif, que incluyan el hashtag **#MásCastrismoParaQué** **#CubaSinCastro2018** y compartirlo en tus páginas y redes sociales.
- Buscar información sobre los crímenes del castrismo durante estos 60 años y compártela en redes sociales.
- Activismo en Twitter denunciando al régimen. Incluir en tus twitts las cuentas de **Raúl Castro, Alejandro Castro Espín, Mariela Castro** y demás rostros del régimen junto a las de organismos y figuras internacionales.

"Nuestros derechos y libertades nos tocan. Ningún mandato de régimen, gobierno, grupo o incluso mayoría, puede anularlos, debemos asumir nuestra responsabilidad. Nada ni nadie prosperará en Cuba mientras impere esta dictadura decrepita e ineficiente. Para lograr nuestra libertad tenemos que extirparla. Nuestras vidas y la de nuestras familias importan. Sin los Castro todos ganamos", concluye la convocatoria.

